

(I) 12 月度 主要イベント

- 12 月 2 日(月)、2019 年度第 3 回広島女性部会催事開催
- 12 月 7 日(土)、第 22 回日本ベンチャー学会全国大会、細川会長ご登壇
- 12 月 16 日(月)、第 3 回中国地域女性ビジネスプランコンテスト(SOERU)表彰式開催
- 12 月 26 日(木)、2019 年度第 4 回広島女性部会催事開催

(II) トピックス

(1) 第 3 回中国地域女性ビジネスプランコンテスト(SOERU)表彰式開催

SOERU表彰式、発表会を開催しました。(一社)中国経済連合会(中経連)、(株)日本政策投資銀行(DBJ)と(一社)中国NBCの三者共催、そして中国経済産業局(経産局)の協力という役割分担で開催いたしました。表彰式・発表会にはおよそ 200 名、交流会にはおよそ 120 名の参加者があり、今年も大盛況でした。また、報道関係者も多数取材に来てくださり、テレビ、新聞、経済誌等で多数報道して頂き、受賞者の大いなる励みとなりました。

大賞は中国経済産業局長賞で、岡山市のpatternstorage代表 今井恵子氏が受賞されました。受賞テーマは「アパレル製品の仕様書作成・工程管理ができるSaaSシステムで、仕様書の管理にかかる業務を大幅に改善」。

優秀賞3つのうちのひとつとしてとして、一般社団法人中国地域ニュービジネス協議会長賞を広島市のPMO広島株式会社 代表取締役 徳原範子氏が受賞されました。テーマは「地域密着型のプロジェクト企画・実行および支援サービスの提供により地域をより元気に」。

大賞 1 人、優秀賞 3 人、ワークライフシナジー賞 2 人、特別賞 2 人の合計 8 人を表彰いたしました。受賞者の詳細は弊協議会のホームページをご覧ください。

➤ http://soeru2.cnbc.or.jp/2019/11/22/rd_soeru_prize_winners/

今後、サポーター企業の支援活動が活発かつ効果的に実施されますように事務局としてフォローしてまいります。

【当日の会場の様子】



【中国NBC会長賞の表彰】



【受賞者記念撮影】



(2) 2019 年度第 3 回広島女性部会催事開催

広島女性部会主催の催事として、「宮島弥山清掃ボランティア登山～令和の時代の幕開けに皆様の御繁栄の祈願もこめて～」を開催しました。世界遺産である宮島の登山道の清掃に協力して、少しでも地域に恩返ししようという広島女性部会の企画です。

当日は、前日の土砂降り(豪雨)が嘘のように、晴れ間がのぞく天候となりました。しかし、激しい雨の影響で足元の状況が芳しくなく、参加者の安全最優先のため弥山清掃ボランティア登山は中止とし、予定を変更して、大聖院様にて、講話を行っていただきました。

<講話内容>

- ・広島大学 准教授 坪田博美 氏 講話「生態系の中のプラゴミー生態系と環境問題ー」
- ・宮島弥山を守る会ガイド様 活動内容の説明
- ・大聖院 副住職 吉田 大裕 氏 大聖院と宮島弥山についての説明

直接の清掃活動は実施できませんでしたが、プラスチックをはじめとする廃棄物や環境負荷物質の生態系への影響や宮島での廃棄物の実態とその対策などを教えて頂きました。何げなく捨てたゴミが食物連鎖を通じて人間の口に入るそうで、ポイ捨ての恐ろしさを学びました。

【登山道入り口付近の様子】



【坪田准教授の講話】



【吉田副住職の講話】



(3) その他

① 日本ベンチャー学会第 22 回全国大会にて細川会長がご登壇

日本ベンチャー学会の全国大会が広島経済大学で開催され、その中の一つのセッション『地方におけるアントレプレナーシップ喚起に向けた取り組みと将来への期待』において、中国NBCの細川匡会長が、ローツェ(株)の崎谷文雄会長、広島県商工労働局の向井ちほみ部長とともに、パネルディスカッションに参加されました。コーディネーターは法政大学教授でNB大賞の審査委員長でもある井上善海先生。

およそ、百人の聴衆を前に、細川会長が約 20 分間中国NBCの活動を説明され、その後パネラー3 人によるディスカッションとなりました。細川会長の、『地方の経済は地方の人が地方の素材を使って作り上げる、企業に関わる全ての人が幸せになるべき(Happy Together)』、という熱い思いがひしひしと伝わりました。

【パネルディスカッションの様子】



【細川会長による中国NBCの活動説明】



② SOERU 表彰式当日までの広報活動の工夫

3 回目の開催となり、中経連、DBJ、経産局、それに中国NBCの 4 者連携もかなりスムーズになってきました。

今年は表彰式当日の一週間前から、4 者が協力して facebook を使って一日ごとのカウントダウンの写真を発信しました。当日の facebook のリーチ数は 1,290、そして当日の動画のライブ公開はリーチ数 1,967、いずれも起業女子応援NAVI@中国地域ネットワークの facebook では記録的なリーチ数となりました。通常は 200 前後のリーチ数です。起業に興味のある女性は facebook で繋がって情報を集めておられるのかもしれませんが。

また、共催団体で手分けして受賞者の発表プレゼンテーションの指導を実施しました。起業志向の女性のロールモデルとなって頂きたいので、各団体しっかり指導いただき、結果は好評でした。発表時間が延びたのは次回の反省材料です。

【前日のカウントダウン】



【当日リーチ数 1,290】



【動画生配信リーチ数 1,967】



③ 2019 年度第 4 回広島女性部会催事「広島女性部会大忘年会」を開催

中国 NBC 会員である(株)パルコム様が運営されている「鮭 WASABI」にて、「広島女性部会大忘年会」を開催いたしました。今回は、中国 NBC 広島支部長や役員の方々にもご参加いただき、総勢 21 名の大忘年会となりました。

参加者の皆さま全員より、現在の事業・業務内容や今後の抱負等をご紹介(スピーチ)いただき、参加者同士の交流が更に深まると共に、今後の広島女性部会の更なる発展が期待される、非常に楽しい会となりました。新たな出会いを提供できたようで、『良質な刺激とご縁を提供する』をモットーとする中国NBCの役割を果たしているかなと自画自賛でございます。

【忘年会案内ちらし】



【事業内容紹介スピーチの様子】



(4) 12 月度雑感

今年で3回目のSOERU開催ですが、毎回、「そんなところにビジネスのネタがあったのか」、と感心させられます。男中心のビジネスはGAFAに代表されるように、一人勝ちを目指し利益を独占しようとする傾向が強いように感じていますが、SOERUに参加する女性たちは、身の回りの問題を解決するために自分がやるしかない、と一念発起して起業されている方が多いように感じます。そして、一人勝ちではなく仲間や地域との共生を心がけておられる方が多いようです。中国NBCの役員さん、会員さんも地域への貢献を大切にされている方々が会員を継続して下さっております。我々の活動が地域の経済構造に革新を吹き込む一助になればと思っております。

以上